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Grande affluence pour une très belle cérémonie à Tomblaine mercredi. 
C'est Rachel Cointin Directrice Générale des Services de la Ville de Tomblaine 
qui a tout d'abord présenté ses voeux à l'assemblée, puis ce fut le tour d'Hervé 
Féron qui a expliqué que les voeux sont le premier acte politique de l'année pour 
un Maire. 

Il est revenu sur l'année écoulée à Tomblaine, l'école, le sport, la culture,l'action 
sociale, la santé, le développement économique, les personnes âgées, les jeunes, 
les familles, toutes ces politiques publiques qui permettent de faire société.
Puis Hervé Féron a commenté la situation actuelle, confiant ses inquiétudes quant 
aux orientations annoncées par ce gouvernement et une Assemblée Nationale 
verrouillée par la forte majorité des députés godillots En Marche.
Cela a été aussi l'occasion d'évoquer la belle évolution de Tomblaine (+10,13%
d'habitants en 5 ans et + 11,25% d'entreprises en... une année !), ainsi que les
grands projets à venir...
Et comme toujours à Tomblaine, cela s'est terminé de façon festive...
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Plus de 350 personnes étaient présentes.
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